

・げんき農場について

げんき農場は2020年より羽生市でいちご農園を行っている農場です。2024年にはいちご狩りや直売の観光農園をオープンし、埼玉県オリジナル品種で日本野菜ソムリエ協会主催の「全国いちご選手権」にて2年連続で最高金賞の『あまりん』を含む、いちご狩りで人気の高い5品種を味わうことができる農場です。スマート農業を駆使した最先端の設備が特徴で、公設ベンチで清潔感があり、ゆったりとした空間でいちご狩りを楽しめます。直売所も併設しており、いちごを心ゆくまで堪能できる施設となっています。



・げんき農場のいちごの魅力

げんき農場では、収穫のタイミングを見極めることで、「完熟いちご」を皆様にお届けしています。芳醇な甘みとうまみが口いっぱいに広がり、産地直送だからこそ味わえるいちごとなっています。また、スマート農業を実践し、ハウス内の温度、湿度、CO2濃度、日射量などを自動制御。いちごにとって良い条件をキープしています。ハウス栽培のプロフェ

SSIONALとしていちごを一番に考えて栽培しているからこそ、元気いっぱいのおいしいいちごが実ります。

・げんき農場の理念

農業で地域の発展に貢献しつつ、長くお客様に愛され続ける農場として運営を行っております。また、次世代へつなぐ農業を目指し、トレーニングセンターを開校。農業経営者の育成にも注力しております。げんき農場が農業とハウスのプロフェSSIONALとして最先端の技術やノウハウを提供し、農業の未来をより明るいものにすべく日々努めています。





・クラウドファンディングを始めるきっかけ

もっとげんき農場の美味しい「完熟いちご」を食べたい、と思ったことがきっかけです。おかげさまで、げんき農場は『よつぼし』で2023年2月埼玉農業大賞特別賞銅賞を、翌24年の2月にも同賞を『あまりん』で受賞。そして、食べチョコアワードいちご博2024年 甘さ部門では銀賞を『あまりん』で受賞することができました。皆様にご評価をいただいたこの自慢のいちごをよりたくさんの方に味わっていただきたい、その思いでこの度のクラウドファンディングの場を設けさせて

いただきました。

・寄附の使い道

今まで、テープやバンドを用いて梱包していましたが、手作業のため時間がかかってしまい、多く出荷することができませんでした。ご支援いただいた寄附を活用し、半自動梱包機の導入による出荷作業の効率化を図り、ふるさと納税返礼品の供給量を増やしてまいります。また、鮮度保持のため低温冷蔵庫を取り入れ、高品質のいちごの安定供給を目指し、より多くの方にげんき農場のいちごを味わっていただきたいと考えております

